

BULLETIN DE PARIS No. 2011 – 017

DATE: 30 juin 2011

CONTRAT FUTURE SUR INDICE DE DIVIDENDE CAC40®

EXTENSION DU PROGRAMME DE “PRIMARY MARKET MAKER”

Sommaire:

Ce Bulletin informe les membres de l'extension du programme “Primary Market Maker” (“PMM”) du contrat Future sur indice de dividende CAC40.

1. Le Bulletin No. 2010- 30, publié le 15 décembre 2010, informait les membres du renouvellement du programme de “ Primary Market Maker » (“PMM”) du contrat Future sur indice de dividende CAC40 jusqu'au jeudi 31 août 2011 inclus.
2. Ce Bulletin informe les membres de l'extension du programme actuel pour une période de deux mois du 1er juillet 2011 au 31 août 2011.
3. Les PMMs actuels continueront d'assurer leur fonction pendant cette extension.
4. Ce Bulletin invite également les membres à se porter candidats pour les positions de PMM encore disponibles aux conditions des programmes renouvelés de PMM.
5. Les détails du programme sont décrits dans le Bulletin 2009-041 et peuvent être téléchargés via www.nyx.com/elps, sous la rubrique Paris.

Pour toute question concernant ce Bulletin, merci de bien vouloir contacter:

Business Development Paris	+33 (0)149 27 1227	Derivatives-france@nyx.com
Quality of Derivative Markets	+31 (0)20 550 5110	qualityofderivativemarkets@nyx.com

Web site: www.nyx.com/liffe

Les marchés dérivés d'Euronext (“Liffe”) comprennent les marchés dérivés gérés par Euronext Amsterdam, Euronext Bruxelles, Euronext Lisbonne, Euronext Paris et LIFFE Administration & Management respectivement les marchés d'Amsterdam, Bruxelles, Lisbonne, Paris et Londres. Euronext fait partie du groupe NYSE Euronext.
Euronext N.V. | PO Box 19163 | 1000 GD Amsterdam | The Netherlands

PARIS NOTICE No. 2011 – 017

DATE: 30 June 2011

CAC40® DIVIDEND INDEX FUTURES CONTRACT

EXTENSION OF THE PRIMARY MARKET MAKER PROGRAMME

Executive Summary

This Notice informs Members of the extension of the Primary Market Maker (“PMM”) Programme in respect of the CAC40 Dividend Index Futures Contract.

1. Paris Notice No. 2010- 30, issued on 15 December 2010, informed Members of the renewal of the Primary Market Maker (“PMM”) Programme in respect of the CAC40 Dividend Index Futures Contract until the close of business on Thursday 30 June 2011.
2. This Notice informs Members of the extension of the current Programme for a two month period from 1 July 2011 to 31 August 2011.
3. The current PMMs will continue their roles for this extended period.
4. This Notice also invites Members to apply for the remaining PMM position under the renewed PMM Programme.
5. Further details of the Programme are described in Paris Notice 2009-041 and can be downloaded via www.nyx.com/elps, the Paris heading.

For further information in relation to this Notice, Members should contact:

Business Development Paris	+33 (0)149 27 1227	Derivatives-france@nyx.com
Quality of Derivative Markets	+31 (0)20 550 5110	qualityofderivativemarkets@nyx.com